
Hermannschul-
Newsletter

Normalerweise bekommen Sie unseren Newsletter
am Anfang vom Monat. In diesem Monat
bekommen Sie den Newsletter ein paar Tage später.
Wir wollten Ihnen mehr und neue Infos geben. 
Wir sagen Danke für Ihr Verständnis.
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen.
Viele Grüße vom ganzen Team.

-komm. Schulleitung-
 

06.06.
2025

10. AUSGABE - JUNI 2025

Termine im Juni

09.06.2025: Pfingstmontag (unterrichtsfrei - Feiertag)
10.06.2025: Pfingstferientag
12.06.2025: Tag der Übergänge
13.06.2025: Sport- und Spielefest
16.06. - 04.07.2025: “Klasse! Zeitungsprojekt” JüL ¾
16.06.2025 - 19 Uhr: Infoabend für Eltern zukünftiger Schulkinder
17.06.2025: Vorlesewettbewerb JüL ¾ 
19.06.2025: Fronleichnam (unterrichtsfrei - Feiertag)
20.06.2025: Beweglicher Ferientag (Bedarfsbetreuung)
24.06.2025 - 15 Uhr: Jubiläumsaktion der Beratungsstelle auf dem Schulhof
26.06.2025: 6. Kinderparlamentsitzung
27.06.2025: Radfahrtraining JüL ¾ mit der Verkehrswacht auf dem Schulhof
30.06.2025: Leseabend für den Jahrgang 2 - Bitte beachten Sie die Terminverschiebung!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte



Sponsorenlauf & Schulausflug

Am 2. Mai gab es einen Sponsoren-Lauf.
Unsere Hermannkids sind viele Runden gelaufen.
Insgesamt waren es 1337 Runden.
Das sind mehr als 534 Kilometer.
Dabei haben die Kinder viel Geld gesammelt.
Es waren 6162,74 Euro.
Das macht uns als Schule sehr stolz.

Die Kinder haben gezeigt:
Sie übernehmen Verantwortung.
Sie helfen mit.
Sie wachsen über sich hinaus.
Und sie haben dabei viel Spaß.
Kinder, ihr seid super!

Ein großes Dankeschön an alle:
 Danke an den Förder-Verein: Er hat für die Kinder ein

     gesundes Buffet gemacht.
 Danke an die Familien: Sie haben am Rand zugeguckt,

     gejubelt und geholfen.
 Danke an alle Sponsoren für die Spenden.
 Und danke an unsere Kinder für ihren tollen Einsatz.

Am 4. Juni haben wir einen Teil vom Spenden-Geld benutzt.
Wir sind mit der ganzen Schule nach Tecklenburg gefahren.
Unser Motto war: „Die Hermannschule fliegt aus“.
Wir sind mit 3 Bussen losgefahren.
Alle hatten gute Laune.

In Tecklenburg haben wir ein Kinder-Musical gesehen. Das Musical hieß „Shrek“.
Shrek ist ein grünes Monster. Er lebt allein in einem Sumpf. Eines Tages kommen Märchen-Figuren
zu ihm. Sie wurden aus ihrer Stadt vertrieben. Shrek will, dass sie wieder weggehen. Dafür muss er
eine Prinzessin retten. Mit dabei ist ein sprechender Esel. Sie erleben viele Abenteuer. Sie lernen:
Freundschaft ist wichtig. Mut ist wichtig. Und man darf so sein, wie man ist.
Viele Kinder haben zum ersten Mal ein Theater draußen gesehen. Alle haben viel gelacht und gestaunt.
Auf der Rückfahrt waren viele Kinder sehr müde. Manche Kinder haben sogar geschlafen.

Zurück in der Schule gab es eine Überraschung. Die Mitarbeitenden von der OGS hatten ein Buffet
gemacht. Es war auf dem Schulhof. Dafür sagen wir: Vielen Dank! Wir erinnern uns gern an diesen
schönen Tag. Es war ein toller Ausflug mit der ganzen Schule.

Der Rest vom Spenden-Geld ist noch da. Das sind etwa 3300 Euro. Die Kinder haben gesagt: Wir
wollen, dass das Geld für den Schulhof genutzt wird. Auch die Schul-Konferenz hat das so
beschlossen. Wenn Sie Ideen für den Schulhof haben: Dann sagen Sie mir bitte Bescheid.



Die Spendengelder vom Sponsoren-Lauf waren für unsere Schule
gedacht. Aber manche Kinder wollten gerne auch anderen helfen.
Die Kinder aus den Klassen 3 und 4 fanden die Idee vom
Kinder-Parlament gut: Sie wollten einen Flohmarkt machen.
Die Kinder beschlossen gemeinsam: Die Hälfte vom Geld ist für
kranke Kinder. Die andere Hälfte ist für Tiere in Not.
Dann ging es los!
Frau Goß und Frau Adam halfen den Kindern.
Die Kinder machten Plakate.
Sie schrieben Eltern-Briefe.
Sie organisierten die Anmeldung.
Sie baten um Kuchen-Spenden.
Und sie verkauften auch selbst.
Leider war das Wetter schlecht. Deshalb fand der Flohmarkt
nicht auf dem Schulhof statt. Wir haben ihn einfach ins
Schulhaus verlegt.
Am Ende haben die Kinder das Geld gezählt.
Es waren 500 Euro!
Das Geld wird nun geteilt:
250 Euro gehen an die Klinik-Clowns vom UKM.
Und 250 Euro gehen an das Tierheim Münster.

Flohmarkt

Liebe Kinder,
 wir sind sehr stolz auf euch. Ihr hattet eine tolle Idee. Ihr habt euch für andere eingesetzt. Das war
wirklich super! Liebe Familien, vielen Dank für Ihre Hilfe. Sie haben die Kinder toll unterstützt. So
wurde der Flohmarkt ein schöner Nachmittag. Auch unserem Team sagen wir Danke. Sie haben

dieses Projekt mit den Kindern gemacht. Die Kinder haben dabei viel gelernt. Und sie haben gezeigt:
Wir helfen zusammen. Wir lernen miteinander. Und wir kümmern uns umeinander.

 Möchten Sie etwas ändern lassen?

Verleihung des Klaro-Siegels

Im Mai war Herr Klom bei uns in der Schule. Er gehört
zum Lionsclub Münster-Johann-Conrad-Schlaun. Der
Lionsclub gibt unserer Schule Geld. Damit können wir seit
2022 das Projekt „Klasse 2000“ machen. Dieses Projekt
hilft den Kindern, gesund zu bleiben. Für unser großes
Engagement haben wir einen Preis bekommen. Er heißt:
KLARO-Siegel.
Wir wollten diese Auszeichnung mit Herrn Klom feiern.
Zusammen mit ihm und einigen Kindern haben wir
überlegt: Wo soll die Plakette hängen? Jetzt hängt sie am
Eingang der Schule. Alle Besucherinnen und Besucher
sehen sie sofort.
Sie zeigt: Gesundheit ist uns wichtig. Und das gehört zu
unserem Schul-Konzept.



Klasse! Zeitungsprojekt der WN

Unsere Hermannkids aus den Klassen 3 und 4 machen bei einem Projekt mit. Das Projekt heißt
„Klasse!“ Es kommt von der Zeitung „Westfälische Nachrichten“. Die Kinder bekommen jeden Tag
eine eigene Zeitung. Sie lesen in der Zeitung. Sie lernen: Wie ist eine Zeitung aufgebaut? Was sind
Nachrichten? Wie arbeitet eine Zeitung?
Das Ziel ist: Die Kinder sollen besser lesen lernen. Sie sollen sich für aktuelle Themen interessieren.
Und sie sollen lernen: Welche Nachrichten sind echt? Und welche sind falsch oder gelogen? Das ist
heute besonders wichtig. Denn viele Kinder sehen Infos im Internet, auf YouTube oder bei TikTok.
Aber nicht alles dort stimmt. Im Projekt können die Kinder das in Ruhe üben. Sie lernen: Wie finde
ich heraus, ob ich einer Nachricht trauen kann?
Wir freuen uns sehr: Durch das Projekt werden die Kinder neugierig. Sie denken über die Welt nach.
Und sie haben Spaß am Lesen.

Wenn Kinder in einen neuen Lebens-Abschnitt kommen, ist der Übergang sehr wichtig. Solche Übergänge
brauchen gute Begleitung. Deshalb haben wir an der Hermannschule unsere Pläne dafür überarbeitet.
Unser Ziel ist: Kinder und Eltern sollen sich gut zurechtfinden.

Übergang von der Kita zur Grundschule:
Es gibt jetzt mehr Angebote für Kinder und Eltern: Treffen zum Kennenlernen, Eltern-Workshops, Info-
Abende. So lernen die Kinder die Schule früh kennen. Und die Eltern wissen, wie sie helfen können.

Übergang von Klasse 1/2 zu Klasse 3/4:
Die Lehrkräfte aus 3/4 arbeiten jetzt schon im 2. Halbjahr in Klasse 1/2 mit. So lernen sie die Kinder
früh kennen. Außerdem gibt es: Stunden mit den neuen Lehrerinnen und Lehrern, Treffen mit den
Gruppen aus der OGS, Gespräche zwischen den Lehrerinnen und Lehrern, ein Paten-System, einen
Elterninfoabend

Übergang von der Grundschule zur weiterführenden Schule:
Es gibt weiterhin einen Infoabend und persönliche Gespräche. Neu ist: Die Kinder aus Klasse 4 machen
jetzt als Gruppe Unterricht zum Thema Übergang. Sie lernen: Was sind meine Stärken? Was kommt auf
mich zu? Wie kann ich mich gut vorbereiten?

Wir finden: Gute Übergänge sind sehr wichtig. Denn sie helfen den Kindern, leichter zu lernen.

Übergänge neu gedacht - Weil Entwicklung Begleitung braucht

Liebe Familien,
wir wünschen Ihnen ein schönes Pfingstwochenende. 

Die Schule beginnt wieder am Mittwoch, 11.06.2025 um 8 Uhr.


